

# Dorfmoderation – Was ist das?

Die Zeit bringt Veränderungen mit sich.

So muss sich auch ein Dorf weiterentwickeln und mit dem Wandel der Zeit gehen.

Darum soll im Rahmen einer Dorfmoderation, zusammen mit Ihnen – den Bürgern von Bischofsdhron – die Bestandssituation des Dorfes aufgezeigt sowie Verbesserungen und Neuerungen in Arbeitsgruppen gemeinsam erarbeitet und umgesetzt werden.

Es geht beispielsweise um Themen wie Platzgestaltung, Ortsbild, Kinder, etc.

**Eine Auftakt- und Informationsveranstaltung findet am**

**Montag, den 22. Oktober 2018**

**Im Gemeindehaus in Bischofsdhron statt.**

**Beginn ist um 19:00 Uhr.**

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Um bereits vor Beginn der Arbeitsgruppen zu erfahren, was sie in Bischofsdhron besonders gut oder weniger gut finden, können Sie dies hier äußern. Ihre Anmerkungen können dann in den Arbeitsgruppen Berücksichtigung finden und dabei helfen zu erkennen, wo die Einwohner Bischofsdhrons Handlungsbedarf sehen. Auch wenn Sie nicht an einer Arbeitsgruppe teilnehmen können oder möchten, können Sie Ihre Meinung auf diese Weise in die Moderation einbringen.

Was ist positiv in Bischofsdhron?

.....  
.....  
.....  
.....

Was finden Sie negativ in Bischofsdhron?

.....  
.....  
.....  
.....

Falls Sie konkrete Ideen haben, können Sie diese hier äußern:

.....  
.....  
.....  
.....

Möchten Sie per Mail über den Verlauf und die Ergebnisse der Moderation (Einladungen, Ergebnisprotokolle) informiert zu werden, können Sie Ihre E-Mail-Adresse für einen Newsletter gerne hier vermerken.

Name.....

E-Mail-Adresse: .....

Diesen Fragebogen können Sie an folgenden Adressen abgeben:

.....

